



みまつ

巨理町立長瀬小学校
令和6年3月15日
全校児童数 101名

巨理町立長瀬小学校ホームページへのアクセスはこちらから！ →→→



3月に入りました

日中は暖かな日差しが差し込む日が多くなり、業間時間や昼休みには、子供たちは校庭に出て元気いっぱい遊んでいます。だんだん暖かくなり、外で気持ちよく活動できるようになってきました。

令和5年度の授業日数も残すところあと3日(6年生は2日、5年生は4日)となりました。「終わりよければすべてよし」の格言が示すとおり、子供たちに成就感、達成感を感じさせながら、今年度のフィナーレを迎えたいと思います。

保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

6年生を送る会 大成功!...

3月5日(火)、児童会主催の6年生を送る会を実施しました。5年生の計画委員が進行を行い、テキパキと会を進めます。しろくまのジェンカゲームでは、全校児童が大盛り上がり。最後に、6年生からの歌「365日の紙飛行機」と在校生へのメッセージがありました。

今年度最後の児童会行事を全校一斉に集まって楽しく開催することができ、6年生に対する感謝の気持ちはきちんと伝わったのではないかと思います。会を進行した5年生の計画委員もたいへん立派でした。



【花のアーチをくぐって1年生と入場】



【大盛り上がりのしろくまのジェンカゲーム】



【6年生からの歌のプレゼント】

卒業に向けて(6年生)

19日(火)に実施予定の卒業式の練習がすすんでいます。子供たちの意識はすでに卒業式に向けてかなり高まっているようで、心地よい緊張感を感じながら練習が進んでいます。一つ一つの動きを確かめながら自分のものとし、卒業式当日には自信をもって表現できるよう、指導を積み重ねていきたいと考えています。

先日、予行練習を実施しました。当日と同じ流れで進めてみましたが、子供たちは自信を持って式に参加する姿が見られました。残り2日、最後の詰めを行い、節目の卒業式を迎えたいと思います。

また、6年生が6年間お世話になった長瀬小学校への感謝の気持ちを表す活動の一つとして、奉仕作業を行いました。普段手の届かない特別教室を中心に、心を込めて丁寧に清掃活動に取り組みました。いよいよ学び舎を巣立つカウントダウンが始まりました。



3・11授業

本校では、毎年3月11日に「3・11授業」と称して防災学習を行っています。現在在学している小学生は、震災後に生まれた子供たちで、震災当時の状況についてはなかなか実感としてとらえることが難しいのが現状です。しかし、震災の教訓は、長く後世に伝えていく必要があります。



そこで、今年度は震災当時小学生だった長瀬小学校の卒業生にゲストティーチャーとしてお出でいただき、震災のとき、長瀬小学校はどんな状況だったのか、その後の避難生活はどうだったのか、その経験から何を学んだのかを伝えていただく場を設けました。

発災当時、長瀬小学校3年生だった5人の卒業生にお出でいただき、学年ごとに分かりやすくお話ししていただきました。

授業後に書いた子供たちの感想の一部をご紹介します。

- ・震災の体験談から地震の怖さや備えについて学ぶことができた。
- ・先生（卒業生）のお話を聞いて、あらためて地震、津波（東日本大震災）の恐ろしさを実感した。
- ・東日本大震災のことを他人事のように思わず、自分ならどうするか、どうするべきかを考えていきたいと思った。
- ・防災については、家族と避難場所等について話すこと、いつ地震がきてもいいように準備することが大切だと感じた。
- ・地震（東日本大震災）が起きたのは放課後で、校庭で遊んでいたと聞いて、これよりも遅く地震が起きていたらどうなっていたんだろうと思った。
- ・防潮林の大切さが分かった。
- ・津波予報の高さよりも実際には倍以上の高さの波が来たことに驚いた。津波で町の様子がすごく変わってしまうことがよく分かった。
- ・地震や津波が発生しても、周りの人と協力しながら助け合うことがとても大切だと思った。
- ・大きな地震や津波（自然災害）には勝てないので、自然を甘く見ない方がいいと思った。

発災時刻の14時46分には、全校で屋上へ上がり、町の防災無線に合わせて黙祷を捧げました。子供たちの真剣に黙祷を捧げる姿に、亘理の未来をしっかりと託することができるという感触を得た瞬間でした。今後も、防災教育の充実を図り、「自分の命は自分で守る」子供たちを育てていきます。



ホームページが新しくなります！

長瀬小学校のホームページが新しくなります。4月からの本格運用に向けて、現在試験運用を行っています。新しいホームページのURLは以下の通りです。学校ブログは、学校での様子を週1~2回程度を目安に更新する予定です。また、学校だより、保健だより等もダウンロードできるよう準備を進めております。

亘理町立長瀬小学校新ホームページ URL <https://watari-nagatoro-es.edumap.jp/>
スマートフォン、タブレットでもご覧いただけます。右のQRコードからアクセスしてください。



また、現在のメール配信システムに代わる連絡手段として「まなびポケット」アプリの設定作業、たいへんありがとうございます。現在メール配信しております保護者の皆様への連絡は、4月からは「まなびポケット」アプリへ配信いたします。確実に登録作業を進めていただきますよう、改めてお願いいたします。